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¿Hay planes para compartir información general/"lecciones aprendidas" en todos los                   
planteles escolares? Hay una gran cantidad de colaboración que se lleva a cabo en cada                             
plantel. ¿Cómo podemos incrementar esto en todos los planteles, para beneficio de los                         
maestros, quienes pudieran están teniendo dificultad con asuntos similares? Si, nuestro                     
paso inicial es implementar un modelo de Comunidad de Aprendizaje Profesional a nivel del                           
plantel y el Distrito. Habrá entrenamiento durante el verano. Las reuniones del equipo                         
administrativo del Distrito han sido rediseñadas, para incluir este modelo y los planteles estarán                           
también en entrenamiento y apoyando a los maestros en este próximo año.  
 
Resultados de la encuesta del personal  Estuve sorprendido de ver que solo el 33% del                               
personal cree que los estudiantes de Educación EspecialSpEd, obtienen los recursos y                       
el apoyo que necesitan. ¿Están definidos los recursos y apoyo necesitados? Si no,                         
podría ser parte del plan estratégico y LCAP? Esto es una parte de nuestro LCAP. En el                                 
Objetivo 1, tenemos una acción para investigar y comprar materiales para nuestros salones de                           
clase de educación especial, y en el Objetivo 2, hay la siguiente acción:  
Investigación y rediseño de programas especiales, para satisfacer mejor las necesidades de                       
los estudiantes con discapacidades.   

● Programas especialmente diseñados para estudiantes con Autismo de alto 
funcionamiento  

● Programa de habilidades de funcionamiento para la vida 
● Modelo de Co enseñanza para la Escuela Secundaria 
● Programa de inclusión preescolar  

 
El resultado de la encuesta del estudiante  Estuve muy sorprendida de ver que la                             
respuesta más baja fue "A menudo trabajó con otros estudiantes en asignaciones." El                         
80% no es malo, pero dados los argumentos sobre el perfil de un graduado de 8o grado,                                 
eso es muy bajo, especialmente cuando la mayoría de las respuestas fue del 90+%.                           
Esperemos que esto sea tratado en los objetivos 1 y 2, para asegurar que el trabajo en                                 
equipo y la colaboración es una parte en aumento de las expectativas de nuestros                           
estudiantes. Esto es en realidad más una parte del Objetivo 3, específicamente en las                           
acciones de la educación culturalmente responsiva, y el desarrollo del Marco de Trabajo de las                             
habilidades e indagación para el siglo 21. 
 
LCAP Objetivo 1  
"Maestros altamente calificados" (como se indica en el objetivo)  ¿Cuál es la definición                           
del Distrito de un maestro altamente calificado? ¿Cómo sabe un maestro en el MVWSD,                           
que está progresando hacia este "estatus" de ser visto como un maestro altamente                         
calificado? Si no, cuáles son los deltas y cómo pueden los maestros alcanzar ese                           
estatus? Teniendo maestros Altamente Calificados es un indicador que requiere el estado y el                           



gobierno federal. La definición de un maestro altamente calificado (HQT), es alguien que                         
cumple todo el siguiente criterio (aunque esto cambiará en el próximo año): 

● Tiene por lo menos una licenciatura de una institución de cuatro años 

● Totalmente certificado o con licencia del estado 

● Demuestra la aptitud en cada área de contenido académico, en el que el maestro 

enseña 

Los Distritos son responsables de identificar y documentar a los maestros altamente                       
calificados. Esto no es lo mismo que un maestro altamente efectivo. El Distrito utiliza su propio                               
sistema de evaluación, basado en los Estándares para la Profesión de Enseñanza, para                         
desarrollar maestros, proporcionar entrenamiento y apoyo para todos los maestros a todos los                         
niveles en sus carreras.    
 
Acciones y Servicios  mi observación es que esto está muy enfocado en los estándares                             
de contenido definido, no las habilidades suaves que actualmente parecen dividir a los                         
maestros dentro de los grupos efectivos o no efectivos. Solo tengo 5 años de                           
experiencia escolar, como padre, no como un educador, pero el conocimiento del                       
contenido, no parece separar a los buenos maestros de los malos (o "menos efectivos")                           
tango como las habilidades intangibles lo hacen. ¿Puede PD ser proporcionado para                       
estas habilidades? Estoy pensando específicamente en cosas como:  

Manejo del salón de clases 
Diferenciación entre estudiantes dentro del mismo salón de clases  
Trabajo en grupo  
Colaboración  
 

El LCAP y el Plan Estratégico del Distrito, incrementarán la cantidad de entrenamiento en cada                             
plantel. El entrenador de enseñanza, así como el administrador del plantel, proporcionan apoyo                         
en esos dominios a todos los maestros. Adicionalmente, nuestro Distrito continuará ofreciendo                       
estos tipos de apoyos a maestros nuevos por dos años; a través de nuestro proceso de                               
inducción para el maestro. 
 
LCAP Objetivo 2  
"Pilotear el aprendizaje combinado"  el lunes estuve sorprendida al escuchar que la                         
definición de aprendizaje combinado, es la adición de sitios en línea e información, para                           
suplementar la enseñanza del maestro. ¿Qué hay del aprendizaje práctico /materiales de                       
uso manual? ¿Qué hay de la aplicación de los conceptos del mundo real? El programa de                               
aprendizaje combinado, incluye el aprendizaje basado en proyectos. Adicionalmente el distrito                     
está viendo la manera de incrementar la cantidad de aprendizaje práctico, a través de su                             
adopción de un plan de estudios NGSS alineado, así como el Marco de Trabajo, que se estará                                 
desarrollado e implementado en las áreas de Investigación, Habilidades del Siglo 21, y el                           
Aprendizaje Basado en Proyectos. 



Apoyo para el programa DI  Estoy feliz de ver esto incluído, porque creo que DI como                                 
concepto, es una opción valuable para el ciudadano del siglo 21, especialmente niños                         
creciendo en el Área de la Bahía. Pero, ¿no necesita esto más exploración / debate con la                                 
junta, sobre el papel de los programas optativos en el distrito? Personalmente, veo los                           
programas optativos / imán como opciones valuables para una comunidad; basado en                       
mis experiencias, creciendo en el Distrito Escolar independiente de Houston, el cual                       
tenía un número grande de programas, para los estudiantes dotados y estudiantes con                         
intereses específicos (ej; artes escénicas, STEM, etc.). Pero dados los comentarios                     
públicos del Dr. Rudolph y de Bill Lambert, etc, parece que el Distrito necesita ponerse                             
de acuerdo, en si debe continuar con los programas optativos, antes de comprometer                         
dinero para mejorar el programa. Nótese,  Que intencionalmente estoy dejando a                       
Stevenson fuera de estos comentarios, puesto que LCAP menciona específicamente DI,                     
pero solo es justo, que haya un debate abierto sobre PACT Stevenson, si tiene un lugar a                                 
largo plazo en el distrito. El cuestionamiento sutil y a veces poco sutil, de que si debe                                 
continuar existiendo como escuela, es confuso y desalentador, para aquellos que                     
aceptan y apoyan nuestro modelo de educación.  
Hay una gran cantidad de investigación sobre los beneficios de la Inmersión Doble y su impacto                               
en el desempeño del estudiante, especialmente en los Estudiantes aprendiendo Inglés. La                       
escuela y el Distrito, quieren entender como podemos ver resultados similares en nuestra                         
escuela de inmersión doble. Esto no es un referéndum, si no un proceso para entender las                               
mejores prácticas en el aprendizaje de inmersión doble, y proporcionar apoyo y recursos al                           
programa.  
 
El plan de estudios para Investigación y el Aprendizaje Basado en Proyectos  de los que                               
usted habló de la necesidad de un marco de trabajo de investigación el lunes. Para un                               
“plan de estudios” PBL ó marco de trabajo, ¿estaría usted aprovechando los                       
aprendizajes y experiencias de Monta Loma y Stevenson? Nuestros maestros han                     
aprendido TANTO sobre la profundización de los proyectos, y me gustaría ver a otro                           
distrito escolar de lo que ya hemos pasado. El distrito estará buscando dentro y fuera para                               
ayudar. La Directora Westover ha comentado ya que le gustaría ayudar con el desarrollo del                             
marco de trabajo de investigación. 
 
Pregunta  ¿Nada sobre desafiar a los estudiantes de alto desempeño? Yo no creo que el                               
programa GATE sea tan valioso como el mantener a estos niños involucrados en clase                           
todos los días. Veo a muchos niños en clase, quienes están aburridos o andan por las                               
nubes, porque ya saben el material de la asignatura. Mi temor es que se hagan                             
estudiantes desconectados, lo cual es malo para todos, especialmente para ellos                     
mismos como estudiantes. No estamos desarrollando un programa GATE. Sin embargo                     
estamos buscando incrementar el rigor en todos los salones de clase, así como proporcionar                           
oportunidades de enriquecimiento durante el día. Esto será el trabajo para el nuevo                         
Coordinador de Servicios Educativos, quien estará trabajando para desarrollar el Plan de la                         
Respuesta a la Intervención del Distrito Plan, el cual apoya a los estudiantes de todos los                               
niveles.  



LCAP Objetivo 3  
"Actualizar los dispositivos tecnológicos" ¿Cuál es el propósito de este? Yo disfruto de                         
la tecnología, y a mis hijos les encanta. Pero ¿cómo nos aseguramos que la tecnología                             
está siendo usada para mejorar su aprendizaje, no sólo como para mantenerlos                       
ocupados, mientras el maestro está haciendo algo más? Toda la tecnología tiene una vida                           
útil de 34 años. Como organización, continuamos monitoreando la vida útil y el reemplazo de                             
nuestros dispositivos cuando se necesita. Aún cambiando la tecnología, es importante                     
asegurarse de que tenemos dispositivos que estén funcionando. El distrito continúa con un                         
entrenador en tecnología para todas las escuelas, así como desarrollo profesional durante el                         
verano, para ayudar a los maestros a sentirse agusto utilizando la tecnología, para más que                             
solo mantenerlos ocupados. 
 
Las actividades de enriquecimiento  ¿es posible definir un mínimo de actividades de                         
enriquecimiento que deben ser ofrecidas en cada plantel escolar? Me doy cuenta que                         
algunos planteles como Huff, dedican las donaciones de los padres a ofrecer más                         
programas, y no quiero desanimar esas donaciones. Pero, ¿cómo podemos asegurar                     
que los niños en las escuelas con PTA’s menos activos o padres menos afluentes,                           
puedan aún obtener beneficios de las actividades después de las clases?  
El distrito continuará creando un conjunto de expectativas consistentes, para los programas                       
básicos de la escuela. Además, una de las acciones en el objetivo 3, es el auditar las                                 
actividades que se están llevando a cabo en todas las escuelas, de modo que un programa                               
consistente sea desarrollado para el Distrito. 
 
LCAP Objetivo 4  
El Oficial de Información Pública  aún necesita de trabajo importante, y el plan                           
estratégico es un gran ejemplo. Hubo una descripción de alto nivel del proceso en la                             
página web, pero aún con preguntas directas, no hubo información proporcionada en                       
términos de quién estuvo involucrado en cada paso del proceso (ej, representantes de                         
padres de cada plantel escolar, seleccionado por _____, X personal del distrito de los                           
departamentos A, B, C, etc, etc). ¿Y cómo estuvo reportado el progreso? La falta de                             
transparencia y la negativa a compartir los detalles, hizo parecer como que el resultado                           
estaba predeterminado. La percepción importa, y la dificultad para obtener                   
negativamente la información, colorea la percepción. Continuaremos evaluando y revisando                   
nuestros protocolos de información y proporcionaremos comunicación oportuna a través de                     
múltiples medios. Los representantes de la comunidad (padres, maestros, estudiantes,                   
miembros del personal, negocios y colaboradores de la comunidad) en los días finales de                           
planeación del Plan Estratégico / LCAP pasó una gran cantidad de tiempo en la elaboración de                               
los resultados, actividades y métricas. El proceso ha sido elogiado por la comunidad mayor. 
 
La programación  debe evitar conflicto con la programación de los eventos del distrito.                           
Por ejemplo, la junta para proporcionar retroalimentación sobre el plan estratégico,                     
estuvo en conflicto con la Noche de Presentación de Trabajos Escolares (Open House),                         
de todo el Distrito, y se requería que los directores fueran a la sesión de                             



retroalimentación en lugar de asistir a su propia Presentación de Trabajos Escolares.                       
Mala, mala decisión. Yo hubiera ido a la sesión de retroalimentación, pero no estaba                           
dispuesta a entristecer a mis hijos y perderme de su trabajo. Y esto fue decepcionante                             
para que los directores no pudieran ver el gran trabajo que sus maestros han hecho, o lo                                 
emocionante del plantel en esa noche. Vamos a ver esto, pero hay muchos factores                           
mitigantes que impactan, cuando una junta se puede llevar a cabo, especialmente hacia el final                             
del año escolar.   
 
Los Retos para el Aprendizaje  ¿Cómo puede este recurso ser mejor publicado a nivel                             
escolar? Por ejemplo, hay padres representantes en cada escuela, que puedan ser                       
identificados si los padres tienen preguntas, si es un foro adecuado para ellos o cómo el                               
LCC podría beneficiarse de ellos y/o responder a sus preguntas? ¿Y en qué se diferencia                             
de SELPA? 
 
El Comité LCC (Oportunidades de Aprendizaje para niños con necesidades especiales), está                       
compuesto de padres representantes quienes tienen niños con necesidades especiales en                     
nuestro Distrito. El LCC se reúne mensualmente con Carmen Ghysels, (la Directora de                         
Educación Especial para nuestro Distrito, en nuestra Oficina del Distrito. El propósito de estas                           
juntas, es hablar de los eventos actuales, preguntas, asuntos que los padres con niños de                             
necesidades especiales pudieran tener en cada plantel escolar, así como para el Distrito; para                           
comunicar el progreso continuo de la visión y objetivos del Distrito, para apoyar a los                             
estudiantes con necesidades especiales. 
 
Al empezar agosto del 2106, el calendario de las juntas mensuales del LCC, para el año                               
escolar 20162017, será comunicado a través del distrito escolar, incluyendo en cada boletín                         
escolar. Cualquier persona está invitada y bienvenida para asistir a estas juntas. Actualmente el                           
LCC está buscando padres representantes para las siguientes escuelas: 

● Castro 
● Landels 
● Theuerkauf 
● Monta Loma 
● Slater Special Ed Preschool 

 
El Presidente del Comité LCC es Christine CaseLo. El correo electrónico del LCC es                           
lcc@lamvptac.org. Favor de contactar a Carmen Ghysels (cghysels@mvwsd.org) o Christine                   
CaseLo, si usted está interesado en participar en el Comité LCC. Usted también puede usar la                               
dirección lcc@lamvptac.org, para suscribirse al boletín mensual de LCC.   
 
Para más información favor de visitar el sitio en la red LCC:  
http://learningchallenges.lamvptac.org/ 
 
El Comité LCC, es un Grupo del PTA, constituído por padres y maestros de los distritos                               
escolares de Mountain View/Los Altos.  

mailto:lcc@lamvptac.org
http://learningchallenges.lamvptac.org/


 
El Área del Plan Local de Educación Especial(SELPA), se coordina con los distritos escolares y 
la oficina de Educación del Condado de Santa Clara, para proporcionar programas y servicios 
continuos, para individuos con discapacidades desde el nacimiento hasta los 22 años de edad.   
 
Hay 5 Áreas SELPA en el Condado de Santa Clara. El Distrito Escolar de Mountain View                               
Whisman, Distrito Escolar de Preparatoria de Mountain View Los Altos, Distrito Escolar de Los                           
Altos, Distrito Unificado de Palo Alto, todos participan en el Área 1 de SELPA.  
 
El Comité Asesor de la Comunidad SELPA 1 (CAC), tiene roles y responsabilidades                         
específicos, para ayudar y asesorar a nuestros distritos escolares SELPA 1; sobre el Plan Local                             
de Educación Especial, prioridades anuales, educación para padres, y otras actividades                     
relacionadas con Educación Especial. Los CAC’s proporcionan una conexión importante entre                     
la comunidad y el SELPA.  
 
Para más información sobre el Área 1 del SELPA CAC, favor de visitar el siguiente sitio en la 
red:   
http://www.selpa1cac.org/_/Home/Home.html 
 
Para más información relacionada con nuestro Plan de Área Local de Educación Especial, 
favor de visitar el siguiente sitio en la red:  
http://www.sccoe.org/depts/selpa/Pages/default.aspx 
 
  
La Universidad para Padres  una idea maravillosa y podría realmente beneficiar a la                           
comunidad entera. Uno de los otros padres tuvo una pregunta que me hizo pensar sobre                             
la diferencia entre "tuercas y tornillos” (nuts and bolts), tipos de ofertas (ej, tópicos                           
específicos, que se dirigen a asuntos cotidianos, tales como el apoyo de la lectura en                             
casa, el uso de la computadora), y tópicos a largo plazo (ej, tópicos que no pueden ser                                 
dominados en una semana/mes/año, pero que requieren de trabajo continuo para                     
aprender y dominar, tales como la resistencia, o la crianza de un estudiante exitoso).                           
Otro tópico de “tuercas y tornillos" que me gustaría sugerir es 1) pueden los                           
padres/familia apoyar la tarea en casa y 2) cómo puede cada escuela en el distrito                             
responder a las situaciones de intimidación, (con ejemplos y respuestas concretos de                       
maestros y la administración). Un tópico más amplio que podría iniciar mucha polémica                         
es, "qué tipo de tarea es apropiado en la escuela primaria y secundaria," especialmente                           
dada la discrepancia, he visto entre las escuelas primarias y la investigación que se                           
mantiene regresando, mostrando que la tarea no tienen ningún beneficio educativo en                       
los grados de primaria. Los padres tienen opiniones fuertes (en ambos sentidos), sobre                         
la tarea, que me pregunto si no sería mejor para las escuelas y maestros, empezaran un                               
diálogo, hacia un acuerdo común; para que los estudiantes en una escuela no tengan 1.5                             
horas de tarea por noche, mientras estudiantes en otra escuela pudieran tener 1.5 horas                           
de tarea a la semana (o aún nada de tarea). El propósito de la Universidad para Padres es                                   

http://www.selpa1cac.org/_/Home/Home.html
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proporcionar recursos a los padres para ayudar a sus hijos. Serán ofrecidos los cursos como:                             
intimidación cibernética/cyber bullying, ayuda con la tarea, criando a un hijo resiliente. Mientras                         
que los temas pueden provocar debates políticos, esas pláticas serán dejadas para el grupo                           
representante del distrito, la intención de la Universidad, es simplemente proporcionar                     
información relevante y oportuna a los padres. 
 
El papel de los fondos de la subvención suplementaria de LCFF se supone que debe ser 
para programas dirigidos a la poblaciones de estudiantes identificados y demostrar 
nuevos programas y nuevos esfuerzos para esos estudiantes. 
 
Si un plantel escolar (o en el caso vías de matemáticas en las dos escuela secundarias= 
“Math Pathways”  vías de matemáticas) tiene un programa existente, que sirve a todos 
los estudiantes, y no ofrece apoyo nuevo y significativo para los estudiantes 
identificados, ese programa existente para todos no debe ser desplazado a fondos de 
subvenciones suplementarios. 
 
Parece ser que el seguimiento de matemáticas existentes en las escuelas secundarias  
se está desplazando a fondos de subvenciones suplementarios  sin ninguna explicación 
de cómo los estudiantes identificados obtengan servicios mejorados. Según se 
desprende de la escasa documentación proporcionada por la Administración y los 
apéndices inexistentes del LCAP, que las posiciones de maestros de matemáticas 'vías 
adicionales' actuales se están moviendo a fondos de subvenciones suplementarios. 
 
Estas 'vias adicionales' y clases adicionales de matemáticas han existido desde el año 
escolar 201112 en Graham. No ha habido ninguna indicación en datos de pruebas 
académicas, que la brecha en el rendimiento académico de matemáticas ha disminuido. 
Estudiantes identificados no parecen haber beneficiado de este "seguimiento de 
matemáticas" en el sistema curricular de “Math Pathways” (vías de matemáticas). 
 
El apoyo para “Math Pathways”  (vías de matemáticas) es la adición de tres profesores de 
matemáticas. Estos maestros adicionales permiten que tanto Crittenden y Graham tengan 
períodos de matemáticas de 90 minutos. Este apoyo se puso en marcha durante el año escolar 
201415 y continuó en el año escolar 201516 para ayudar a los estudiantes, especialmente 
nuestra estudiantes identificados  a la transición a las nuevas normas. Estos maestros han sido 
pagados por el uso de fondos suplementarios para los dos años que se describen en nuestros 
Plan de Responsabilidad de Control Local . 
 
El distrito recibió datos de referencia en 201415 en evaluaciones estatales y del Distrito que se 
comparan con los resultados recibidos este verano. El apoyo para “Math Pathways” (es decir) 
maestros adicionales continuará durante 201617 asi el Distrito puede mantener los bloques de 
matemáticas de 90 minutos y piloto de un nuevo programa de matemáticas de aprendizaje 
combinado en el sexto grado, lo que es un nuevo programa diseñado para apoyar mejor a 



nuestros estudiantes identificado. Esta acción se puede encontrar en el objetivo 2 de nuestro 
Plan de Responsabilidad de Control Local 201617. 


